

# **Un congrès à Rome sur saint Josémaria et la pensée théologique 14-16 novembre 2013**

29/09/2013

L'Université de la Sainte Croix à Rome organise un Congrès sur le thème « saint Josémaria et la pensée théologique » du 14 au 16 novembre 2013.

Ce congrès est l'aboutissement d'une réflexion qui s'est ouverte avec le message de Joseph Ratzinger au

*Symposium théologique d'études sur les enseignements de st Josémaria* (1993). Il encourageait les théologiens à prêter attention à l'apport particulier de la voix de saints dans la théologie : « Dans cette symphonie multiple et unitaire en laquelle consiste la tradition chrétienne, quel accent apporte le bienheureux Josémaria ? Quelle impulsion la théologie reçoit-elle à sa lumière ? ».

Le congrès s'ouvrira par une conférence de Monseigneur Xavier Echevarria, prélat de l'Opus Dei et grand chancelier de l'Université, sur le thème « 50 ans après le Concile Vatican II : l'apport de saint Josémaria » suivie de 8 sessions animées par des experts en théologie et philosophie.

Pour plus de précisions, le site de l'université, [www.pusc.it](http://www.pusc.it), rubrique news.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr/article/un-congres-a-  
rome-sur-saint-josemaria-et-la-pensee-  
theologique-14-16-novembre-2013/](https://opusdei.org/fr/article/un-congres-a-rome-sur-saint-josemaria-et-la-pensee-theologique-14-16-novembre-2013/)  
(22/02/2026)